
La capacidad de dar vida, es una revelación que implantó Hashem en la naturaleza del mundo,
una conducta normal en el mundo, en los humanos, etc. (Esto proviene del nacimiento espiritual, la
gestación de las midot -emociones- de parte de Jojmá y Biná -inteligencia y entendimiento-). La
forma natural de nacer es a través del vientre materno. Pero si hay alguna variable que impide el
nacimiento por el vientre materno, hasta que esto coloca en peligro al bebe por nacer o a la
madre (Di-s libre), tiene que haber una cesárea, un corte y el bebe nace de una forma fuera de
lo común "iotze dofen", hasta tal punto, que en las leyes de la Torá, el bebe que nace por cesárea, a
pesar de poder ser el primer hijo, no es llamado "Bejor", primogénito.
Cada asunto material se origina en una raíz espiritual similar. Para que haya una existencia, una
creación, no es suficiente con el "seder hishtalshelut", el sistema ordinario de encadenamiento de
mundos, que va reduciendo la revelación de energía Divina para dar lugar a una eventual existencia.
Ni siquiera con un fuerte incremento de este sistema, podría constituirse una existencia o
creación. La gestación de una existencia solo puede ser con una interrupción y una innovación. La
luz Divina que constituye la existencia tiene que pasar varios filtros y transformadores que la ocultan
hasta que "la cambian" para que no sea tan potente y brillante (como la luz fuerte del sol es ocultada
por una cortina). La nueva luz creativa es "iotze dofen" sale de su sistema de irradiación natural
y muta en una nueva luz creadora.
Lo mismo se aplica con respecto a la calificación "César" sobre el Mashiaj. La Gueulá (Redención)
es comparada a un nacimiento mientras que el Galut (exilio) al embarazo. Para enfatizar la novedad
del Mashiaj en el nacimiento de la Redención, no solo en el área de Santidad de la vida, sino en
la corrección del mundo y de las naciones (cuya existencia es a través del ocultamiento), el
Talmud compara al Mashiaj con el César por el nacimiento fuera de lo común, extraordinario.
Debemos decir, que la fuerza que tiene el Mashiaj para corregir al mundo y a las naciones, es porque
su raíz es más alta que el sistema natural de "encadenamiento de mundos", un nivel de "iotze
dofen", extraordinario. Cada cosa en el mundo, también un nacimiento por cesárea en este mundo
material, tiene que tener una raíz en la Santidad y en la Torá (Observó la Torá y creó el mundo). La
raíz en la Santidad de "César" en un enfoque básico, es el nivel nacimiento, o sea una revelación más
allá del sistema de encadenamiento de mundos y la naturaleza de la vida, más allá del concepto de
"Bejor", por eso exime de primogenitura al bebe. Algo extraordinario.
Es sabido que la conducción del mundo a través de Hashem (y por ende el conocimiento de
Divinidad a través de esto) tiene dos formas: A) El funcionamiento de la naturaleza, el orden que fijó
Hashem en la Creación de una manera constante, permanente, que revela la fuerza infinita e
inalterable. B) El funcionamiento sobrenatural, lo que supera el orden preestablecido, revelando
la fuerza Divina que va más allá de la Creación y produce novedad existencial. 
El concepto de "iotze dofen", "extraordinario" aplicado al área de Santidad es como el
funcionamiento sobrenatural de la vida. En la era Mesiánica se producirá a través del Mashiaj
también una novedad en la Creación, como está escrito: "y morará el lobo con el cordero..." y esto
será literalmente como explica la Cábala y el Jasidismo. Esto no sucedió, ni sucede, en el tiempo
previo a su llegada, inclusive en los tiempos que existía el Beit HaMikdash y cuando hubo milagros
abiertos en el transcurso de las generaciones, milagros específicos. No hubo una innovación en toda
la Creación, para que se vea Divinidad abiertamente en todo las partículas de la existencia.
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El Mashíaj nace (llega) de forma extraordinaria
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¡Difundir los milagros!

"La conciencia, el agradecimiento y
la alabanza a Di-s por los milagros
que hace, más el reconocimiento de
su bondad tienen conexión directa

con la llegada del Mashiaj y la
Redención total, como dice el

Talmud: "Di-s tenía la intención de
coronar como Mashiaj al Rey

Jizkiahu, pero el tribunal celestial
le dijo: "Él no te agradeció, ni

compuso un cántico por los
milagros que le sucedieron; ¿y lo
harás Mashiaj?". De aquí vemos

que la difusión de los milagros que
vivimos está conectada totalmente
con la pronta llegada del Mashíaj".

(El Rebe - Sefer HaSijot 5752/Vaieshev

¡Miles de toneladas de explosivos
lanzados en misiles por Irán no

logran hacer blanco! ¡La fuerza área
jordana defiende a Israel! ¡Las

potencias mundiales defienden al
eterno pueblo judío y mucho más!



La Haftará (lectura de los profetas) del último día de Pesaj es "Od haiom beNov Laamod", (Se esforzó por estar en
Nov mientras aún era de día), pues en la noche de Pesaj fue la caída de Sanjeriv, el líder asirio que tenía un ejército de
180.000 soldados que sitiaba Jerusalem. 
Surge una cuestión: La derrota de Sanjeriv fue el primer día de Pesaj y no el último, entonces ¿por qué leemos
esto el último día? 
El tema es que en la Haftará se explica la victoria del rey Jizkiahu, sumado al tema que Di-s pidió convertirlo en el
Mashíaj y en el último día de Pesaj irradiala luz del Mashíaj. 
Además muchos detalles narrados en la Haftará no se cumplieron en la victoria de Jizkiahu y se cumplirán con
la llegada del Mashíaj, como "el lobo habitará con el cordero", etc. y también el tema de la reunión de las
diásporas.
Está relatado que el rey Jizkiahu confió totalmente en Di-s, hasta decir: "Yo no tengo fuerza para matar, ni para
perseguir, e incluso para decir una canción, sino que yo me voy a dormir sobre mi cama y Tu harás". 
Y además Shibná y su grupo que eran la mayoría del Sanhedrín le dijeron que de acuerdo a la Torá, debía hacer la paz
con Sanjeriv y seguir las reglas naturales.
Sin embargo, cuando el rey Jizkiahu escuchó del profeta de Di-s, Ieshaiahu: "Así dijo Di-s, no temas...lo haré caer con
la espada en su tierra", que no debía temer pues su enemigo iba a caer, se fue acostar y durmió dulcemente por la
confianza en Di-s que tenía. Y Di-s hizo la guerra, como está escrito: "Y salió un ángel de Di-s e hirió golpeó al
campamento asirio". 
Y de aquí obtenemos una enseñanza sobre el rey Jizkiahu: Así como Jizkiahu, cuyo nombre es "Jozek i-a" (la fuerza de
Di-s) no se impresionó ni tuvo en consideración al campamento asirio que contenía también... rabinos que eran
la mayoría del Sanhedrin, como relata el Talmud, sino que Jizkiahu escuchó del profeta Ieshaiahu, -e Ieshaiahu
era para ellos como Moisés-, de la misma forma cada uno debe confiar en la llegada del Mashíaj con una
seguridad total sin ningún tipo de dudas, de una manera de "lo aguardaré cada día a él", que mañana realmente
vendrá el Mashíaj, también cuando por el lado de los "cálculos" del intelecto y las reglas naturales no vemos
ninguna apertura para esto y el Bitajón (la confianza en Di-s) misma acelerará y apurará su llegada, pronto,
realmente.

(El Rebe de Lubavitch - Sefer HaSijot 5725/Ajaron Shel Pesaj)
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Chispas del Mashíaj

AJARON SHEL PESAJ

"Está explicado en los escritos de Rabí Itzjak Luria, el Arizal, que nuestra generación es una reencarnación de
la generación que salió de Egipto, por lo tanto, así como "en mérito de las mujeres justas de aquella
generación fue redimido el pueblo de Israel de Egipto", de la misma forma será también en esta Redención
presente, que sucederá en mérito de las mujeres justas, pues la mujer es el pilar del hogar y su tarea es
establecer una familia en Israel y esto se concreta por medio de "un cordero por casa" (como fue en  los días
previos a la salida de Egipto que cada judío se llevó un cordero de la casa de un egipcio para luego degollarlo).
Es decir, la mujer hace de su casa, un hogar donde "degollamos" a toda la idolatría del país, sin ponerse
a considerar a los vecinos, etc y hace esto con alegría y buen corazón.
Y entonces, no solo que esta postura no la daña, sino por el contrario, a través de esto, se cumplirá el concepto
de "salteó sobre las casas de los hijos de Israel", o sea, que todas las cuestiones del país que no son apropiadas,
no se hallan en las casas de los hijos de Israel, sino, "para todos los hijos de Israel había luz en sus moradas".
Y luego de esto se cumple el versículo "y después saldrán con gran riqueza", los hijos de Israel tendrán riqueza
aún en el tiempo del exilio, pues cuando el Mashíaj venga, nadie se dedicará a reunir plata y oro, etc, sino
todos estarán ocupados en temas espirituales.
Y a través que el pilar del hogar, la mujer, supervise que cumplan el "degollarán el cordero de Pesaj" contra la
idolatría del país, por medio de esto se llega a la "gran riqueza" y no solo que no carecerán de nada, Di-s
libre, sino aún más, y como es de acuerdo a ley del cordero de Pesaj que se come hasta estar saciado, de una
forma de grandeza, y de una forma que no quedan sobras, "no dejarán sobras de él".

(El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvaduiot) - Ajaron Shel Pesaj 5734)
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La mujer judía y la Redención


